
 

 
 

 
PNRR. CIUCCI (ACER): AUMENTARE FONDI O RISCHIAMO DI NON 

REALIZZARE NULLA 
 
'MATERIALI PIÙ COSTOSI E MANODOPERA INTROVABILE: ALLUNGARE TEMPI' (DIRE) 
Roma, 5 dic. - "Pur complimentandoci per i grandi risultati fatti fino ad oggi, siamo 

preoccupati per la fase esecutiva del Pnrr, almeno per quanto riguarda il settore delle 
costruzioni: le problematiche ci sono". Lo ha detto Antonio Ciucci, presidente Ance Roma 
- Acer, intervenuto oggi in Commissione capitolina sul Pnrr. Ciucci ha sottolineato la 

mancanza di tecnici e manodopera, "che sono merce rara". "Se tutti i fondi dovessero 
atterrare velocemente, anche noi potremmo avere problemi. Nel nostro settore - ha 

spiegato Ciucci - ogni miliardo investito genera 15mila nuove assunzioni di cui 8 mila 
dirette. Quindi potrebbero servire circa 30mila persone coinvolte". E poi c'è il tema del 
caro materiale: "Sono stati stanziati 500 mln per 2023 e altri 500 per 2024 ma questi 

finanziamenti sono insufficienti. Bisogna rivederli nelle prossime manovre, altrimenti 
rischiamo di non fare nulla. Spero in un'interlocuzione nazionale per allungare i tempi. 
Stiamo già parlando con il governo". (Adi/ Dire) 16:43 05-12-22 NNNN 

 


